



PAN y PRI celebran; MC rechaza

Detención de Maduro divide a políticos

Sobre el secuestro de Nicolás Maduro, presidente de Venezuela, por el gobierno de Estados Unidos, el PRI y PAN celebraron la acción, mientras que el oficialismo (Morena, PT y PVEM) rechazaron las acciones.

“Saludamos la caída de una narcodictadura terrorista y comunista como la de Venezuela, que durante años sometió a su pueblo a una constante violación de los derechos humanos y durante décadas reprimió a la oposición”, dijo la bancada priista que coordina Manuel Añorve Baños.

MC en la Cámara Alta, que coordina Clemente Castañeda, condenó la intervención militar en



El oficialismo en el Congreso defendió la autodeterminación de Venezuela.

FOTO: CUARTOSCURO

Venezuela y llamó a encontrar una salida democrática y pacífica del conflicto.

En la Cámara de Diputados Morena condenó “enérgicamente” cualquier acto de injerencia del gobierno de Estados Unidos en los asuntos internos de Venezuela.

En contraste, la bancada del PAN celebró la captura de Maduro al señalar que “la pobreza, el hambre, la persecución y el exilio no son una forma de vida que deba normalizarse”. (Rolando Ramos y Maritza Pérez)